



AGRADECIMIENTOS

El personal del Centre de Protecció dels Vegetals de la Conselleria d'Agricultura de la Generalitat Valenciana nos proporcionó valiosa información sobre los tratamientos fitosanitarios sin la cual el trabajo de organofosforados no se hubiera podido llevar a cabo. Agradecemos especialmente las atenciones de A. Olmos y V. Aznar, que consumieron parte de su tiempo atendiendo nuestras numerosas peticiones.

Emilio Sanchis, de la Conselleria d'Agricultura de la Generalitat Valenciana, nos proporcionó los permisos necesarios para la captura de los ejemplares en el Parque Natural de l'Albufera de Valencia.

Patricia Callaghan, de la Agencia del Medi Ambient de la Generalitat Valenciana nos proporcionó cartografía y fotografía aérea del área de estudio.

Natalia Ramón, Suso, Alejandro Guillén y Antonio Sánchez colaboraron desinteresadamente en los trabajos de campo en el Parque Natural de l'Albufera.

Los análisis biológicos y químicos de la parte de organofosforados fueron llevados a cabo en el Departamento Regional de Sevilla del Instituto Nacional de Toxicología, por los equipos de las/os doctoras/es Pilar Sanz y M^a Carmen Rodríguez, y Domingo Martínez y Manuel Menéndez, respectivamente.

Rodrigo Fernández participó en el diseño del estudio de organoclorados, y colectó todos los ejemplares de la huerta de Aranjuez. Juan Ramón Boyero participó en la colecta de los ejemplares de Málaga.

Nuestra compañera Silvia Inés Guerrero dibujó gran número de las figuras.

Nuestro compañero Javier Juste, que aunque se tuvo que quedar sin salir al campo, en vísperas de ser doctor, nos dedicó horas de sueño y mucho tiempo del que debería haber empleado en la preparación de la defensa de su Tesis Doctoral, para la redacción, preparación y revisión del manuscrito final, que sin su ayuda 'hasta el final' no habría estado listo en el plazo previsto.

Y en fin, un abrazo a todos los compañeros de la Estación Biológica de Doñana, que la última semana de febril actividad tuvieron que dejar a nuestra disposición todos los ordenadores e impresoras, echarnos muchas manos, e incluso alimentarnos.

A todos ellos, incluidas nuestras familias e hijos, que no nos vieron en unos cuantos días y noches, nuestro más sincero agradecimiento.